



Rapport Moral de la Ligue PACA Échecs pour l'année 2023

Chers membres de la communauté des échecs en PACA,

C'est avec plaisir que je vous présente le rapport moral de la Ligue pour la période allant de janvier à décembre 2023, une période caractérisée par de nombreuses réalisations et événements majeurs.

L'année a démarré sur les chapeaux de roues avec une participation record à nos tournois hivernaux et un dynamisme accru dans nos clubs. Chacun peut se réjouir de l'attraction de nos compétitions grâce à la chaleur de notre climat et à nos organisations exemplaires !

Le succès des Championnats Départementaux, met en lumière l'engagement de nos Comités dans la promotion du jeu d'échecs dans notre région. Nos formateurs ont également maintenu leur excellent niveau grâce à des formations de qualité dans toute la région.

Notre Championnat de Ligue Jeunes a été un franc succès. À noter également la sélection de Denis Regaud, Arbitre International, pour diriger l'équipe d'arbitres aux championnats de France jeunes, démontrant ainsi la qualité de notre arbitrage. Plusieurs de nos jeunes licenciés ont obtenu des titres internationaux, saluons par exemple le (nouveau) Grand Maître, Pierre-Laurent Paoli une véritable fierté pour notre région.

Le Championnat de France des jeunes a mis en lumière une génération pleine de promesses, avec des performances remarquables de nos jeunes compétiteurs. Nous félicitons chaleureusement les familles, les clubs et les entraîneurs pour leur soutien indéfectible lors de cet événement exceptionnel. Deux clubs de notre Ligue terminent sur le podium national, et la Ligue termine première derrière l'Île de France.

Je passe sur nos compétitions « régaliennes », nous en parlerons avec la commission technique. Mais là encore, reconnaissons le travail remarquable des bénévoles directeurs de groupes.

Le Tournoi vétérans, reconduit avec succès pour une nouvelle édition, a renforcé les liens au sein de notre communauté échiquéenne.

Enfin, nous avons soutenu activement nos clubs et comités dans leurs demandes de subventions ANS, démontrant notre engagement à promouvoir le jeu d'échecs à travers des initiatives innovantes. J'insiste sur l'importance financière de notre rattachement aux sports. La prochaine modification des statuts de la FFE est une obligation si nous voulons continuer à percevoir les aides financières du sport, qu'elles soient au niveau local, départemental ou régional.

En conclusion, la période a été marquée par une série de succès et de réalisations. Je tiens à exprimer ma gratitude envers tous les membres de notre communauté pour leur dévouement et leur engagement envers notre sport. Les clubs, les joueuses et les joueurs de la Ligue PACA sont forts : le champion de France en titre est licencié à Aix-en-Provence et de nouvelles équipes vont intégrer le top 16 !

Peut-être plus que de la qualité, je suis fier de l'efficacité des clubs : Nous sommes devant toutes les régions de province en nombre de licenciés ! C'est un résultat remarquable qui montre que, grâce à vous, nous sommes un sport populaire !

Cordialement
Stéphane Escadre

Président de la Ligue PACA Échecs